

Aimer pour la vie, ça s'apprend ca s'entretient



« Le défi consiste, pour l'Église, à aider les couples à mûrir dans la dimension émotionnelle et dans le développement affectif, grâce à la promotion du dialogue... »

(§9 texte synode de la famille)

Soirée d'information sur la communication dans le couple :

« AIMER POUR LA VIE, CA S'ENTRETIENT »

2 couples du mouvement « Vivre et Aimer »

vous donnent rendez-vous le

15 avril 2015

à 20h30 au Presbytère de **FOSSE** (41) 1 rue des Noyers

> <u>Renseignements :</u> Edith et François VIRLET – Tél : 02 54 46.82.76